



VENDREDI 25 ET SAMEDI 26 JANVIER 2008 **GRÈVE DES ESPACES CULTURELS AUTOGÉRÉS**

**POUR QUE LES PORTES CLOSES DE CE WEEK-END
NE DEVIENNENT PAS UNE RÉALITÉ QUOTIDIENNE, RÉSISTONS !**

Ce week-end, les espaces culturels autogérés (réunis au sein du collectif UECA) font la grève :

- Parce que nous refusons la politique d'aseptisation urbaine en marche qui les condamne à disparaître, et que nous voulons une ville qui promeut la richesse culturelle et le dynamisme artistique. Rappelons les fermetures de l'été dernier liées aux évacuations de squat : Cave12, Infokiosk, Bistr'ok, ateliers de l'Arquebuse ; et les prochaines : Artamis (Piment rouge, Galpon, l'Etage, K-bar, Kinetik, le Shark et de nombreux ateliers) en 2008, Mottatom (théâtre, menuiserie, peinture, serrurerie, radio) en 2009.
- Parce que nous avons une place dans la vie culturelle de la ville même si elle n'est pas appréciée à sa juste valeur. Les scènes institutionnalisées ont besoin des scènes alternatives ; ce sont elles qui fournissent les artistes de demain. Grâce à des stratégies non basées sur le profit, ces lieux arrivent à produire à moindre frais et à moindre coût pour leur public, des activités culturelles indispensables. Cette démarche passe par l'occupation de locaux ou par des contrats de prêt à usage permettant de ne pas rentrer dans une logique marchande qui consiste à produire ce qui rapporte, afin de payer les infrastructures.
- Parce que, sont disponibles au centre-ville, des milliers de m² de surfaces vides et sans projet d'utilisation, comme l'a confirmé le mouvement des occupations qui a lieu depuis cet été. Les politiques se cachent derrière une soi-disant pénurie de locaux pour fermer les lieux sans proposition de relogement et que leurs solutions, quand ils en proposent, sont inadaptées : espaces accessibles uniquement aux heures de bureau, sans possibilité d'organiser des événements publics et exilés en périphérie.
- Face à cette situation, nous revendiquons la nécessité d'espaces au centre ville tels que locaux de répétitions, ateliers, salles de concerts, théâtres, cinémas, salles d'exposition. Le rayonnement de la scène culturelle genevoise dépend de ces endroits. Soutenez les !

**MANIFESTATION
SAMEDI 2 FÉVRIER
14H, PLACE DES GROTTES**

**DONNONS DES ESPACES À LA CULTURE
POUR QUE GENÈVE NE DEVIENNE PAS
LA VILLE MORTE QU'ILS DÉSIRENT,**

FAITES LA VIVRE !

**SIGNEZ LA PÉTITION ET REJOIGNEZ-NOUS
POUR DÉFENDRE VOTRE CULTURE
ET SOUTENIR VOS LIEUX**